

Nachruf

Die Große Kreisstadt Neckarsulm trauert um

Willi Winter

der am 24. August 2021 im Alter von 94 Jahren verstorben ist.

Willi Winter gehörte von 1959 bis 1972 dem Gemeinderat und von 1972 bis 1975 dem Ortschaftsrat Obereisesheim an. Ihn zeichneten Geradlinigkeit, hohe Verlässlichkeit und eine große Loyalität aus. In dieser Zeit hat er die Entwicklung des Stadtteils Obereisesheim mit großem Sachverstand begleitet und mitgestaltet.

Unsere Anteilnahme und unser Mitgefühl gelten seiner Familie und allen Angehörigen.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Für die Stadt Neckarsulm

Steffen Hertwig,
Oberbürgermeister

Für den Ortschaftsrat

Obereisesheim
Andreas Gastgeb, Ortsvorsteher

Neckarsulm, den 28. August 2021